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Столица встречает героев космоса
в1

[ЕСЬ МИР настроился 19 
октября на московскую 

Шолну. Столица Советской страны 
встречала героев космоса.

В пятый раз Внуковский 
аэропорт стал местом «космиче
ского» финиша. Десятки тысяч 
москвичей и гостей столицы при
шли' сюда, чтобы приветствовать 
новых героев космоса. На аэро
дром прибыли руководители пар
тии и Советского правительства, 
члены дипломатического корпуса, 
родные и близкие В- М. Комарова, 
К. П. Феоктистова и В. Б. Его
рова.

12 часов 30 минут. Серебрис
тый лайнер «ИЛ-18» медленно 
подруливает к ковровой дорожке. 
Под звуки торжественного марша 
к трибуне подходят трое. В цент
ре — командир «звездного эки
пажа» В. М. Комаров. По бокам 
*его «небесные коллеги» — К. II. 
Феоктистов и Б. Б- Егоров. 
Командир корабля «Восход» ин
женер-полковник В. Комаров ра
портует Ленинскому Центрально
му Комитету КПСС, Президиуму 
Верховного Совета СССР, Совету 
Министров СССР об успешном 
завершении полета, докладывает, 
что самочувствие членов экипажа 

. отличное.
Космонавтов обнимают руково-- 

дители партии, правительства, 
родные. Их приветствуют члены 
дипломатического корпуса. Под 
восторженные приветствия моск
вичей герои обходят ряды встре
чающих, затем садятся в откры
тую машину, увитую гирляндами 
живых цветов. В сопровождении 
почетного эскорта мотоциклистов 
торжественный кортеж медленно 
движется по шоссе, _направляясь 
на Красную площадь столицы. На 
всем пути сотни тысяч москвичей 
восторженно приветствуют лет- 
чика-космонавта, ученого и врача, 
которые своим подвигом вновь 
прославили родную Отчизну.

И вот она — Красная площадь. 
На трибуне Мавзолея встреченные 
горячими аплодисментами появ 
ляются руководители партии и 
правительства, космонавты.

\ Д ИТИНГ, посвященный но-
* * вой победе советского 

народа в освоении космоса, от
крывает член Президиума ЦК 
КПСС, секретарь ЦК партии 
Н. В. Подгорный. Он предостав
ляет слово командиру экипажа 
«Восход» летчику-космонавту 
В. М. Комарову-

На этой торжественной встрече,

Рассказ о встрече в Москве первого 
космического экипажа корабля „Восход"

—говорит космонавт, — мы
счастливы доложить, что суточ
ный полет многоместного пило
тируемого космического корабля
с экипажем на борту успешно
завершен. Намеченная программа 
физико-технических и медицин
ских исследований в космическом 
полете осуществлена полностью. 
От момента старта в космос и до 
приземления оборудование и все 
системы корабля работали безот
казно.

А—Мне, в прошлом летчику-ис- 
требителю, — подчеркивает кос
монавт, — приходилось пилоти
ровать различные типы лета
тельных аппаратов и каждый из 
них вел себя в воздухе по-своему: 
один пилотировать легче, другой 
труднее. Управлять многоместным 
космическим кораблем, конечно, 
не просто, но вместе с тем, как 
летчик-профессионал, должен 
сказать, что этот летательный 
космический аппарат пилотиро-

тть приятно. Испытываешь удо
вольствие от сознания того, какая 
совершенная машина находится 
в твоем подчинении.

Бурными аплодисментами 
встретили участники митинга 
сообщение В. М. Комарова о том, 
что свой космический рейс эки
паж посвятил 47-й годовщине 
Великой Октябрьской социали
стической революции.

Слово предоставляется члену 
экипажа корабля «Восход» К. JI. 
Феоктистову. От имени своих 
•небесных братьев» он обра
щается со словами благодарности 
к Ленинскому Центральному Ко
митету Коммунистической пар
тии, Советскому правительству, 
конструкторам, ученым, инжене
рам, техникам и рабочим, кто 
своим трудом и талантом создал, 
подготовил и вывел на орбиту 
замечательный космический ко
рабль «Восход»-

В течение долгих столетий две 
великие силы — народ и наука— 
были разделены, заявляет ученый- 
При Советской власти великая 
революционная энергия масс и 
научная мысль слились воедино. 
Эти силы, помноженные на боль
шевистскую организованность, 
теперь добиваются невиданных 
успехов.

Мы пришли к сегодняшнему 
триумфу советской науки и тех
ники, советского общественного

строя потому, что по неизведан
ной дороге истории нас вела и 
ведет великая партия великого 
Ленина. Эти слова участники ми
тинга встретили бурными апло 
дисментами.

К микрофону подходит врач- 
космонавт Б. Б. Егоров.

—Труд представителей одной 
из самых гуманных профессий на 
земле, труд врачей-исследователей 
во многом помог осуществлению 
благородной задачи — обживать 
космос, использовать его на благо 
человечества, — говорит он. — 
На протяжении многих лет дея
тели советской медицинской 
науки настойчиво изучали 
влияние факторов полетов на че
ловеческие организмы, чтобы во 
всеоружии подготовить людей к 
дерзновенным схваткам со 
звездной стихией.

Я безгранично счастлив, говорит, 
обращаясь к москвичам, Б. Б. 
Егоров, что поставленная перед 
нами партией и народом задача 
успешно выполнена и рад доло
жить на этой торжественной 
встрече, что мои товарищи не 
нуждались во врачебной помощи. 
Все члены экипажа чувствовали 
себя отлично.

D  ЗАКЛЮЧЕНИЕ митинга 
тепло встреченный соб

равшимися выступил Первый 
секретарь ЦК КПСС Л. И- Бреж
нев.

—Трудящиеся Советского Сою
за совершили новый выдающийся 
научный, инженерный и челове
ческий подвиг, — сказал Л. И. 
Брежнев. — Новая мощная со
ветская ракета впервые в истории 
вывела в космос многоместный 
корабль, на борту которого тру
дился дружный коллектив людей 
—советских людей. В космос 
вместе поднялись специалисты 
разных областей знания: инженер, 
ученый, врач, которые выполнили 
обширную программу научных 
работ.

Товарищ Л. И. Брежнев сер
дечно поблагодарил новых героев 
космоса за подвиг, который они 
совершили во славу народа, во 
славу родной Отчизны.

—В этот радостный день со
ветские люди отдают дань восхи
щения и признательности ученым.

мой во всей внутренней и внеш
ней политике Коммунистической 
партии и советского государ
ства. Свою высшую цель партия 

инженерам, конструкторам, те:.- видит в служении народу, в ук*
никам и рабочим, тем, кто своей реплении могущества нашей со-
острой мыслью, своими умелыми циалистической Родины, ее славы
руками создает наши могучие 
ракеты и космические корабли,— 
подчеркнул Л. И. Брежнев.—На 
корабле «Восход» были созданы 
все условия для нормальной жиз
ни и работы космонавтов, для 
уверенного управления кораблем, 
для проведения физико-техниче
ских, биологических и других 
исследований. Была обеспечена 
надежность полета и мягкой по
садки корабля на Землю- 

Говоря о членах экипажа кос
мического корабля «Восход», то
варищ Л. И. Брежнев подчеркнул, Егорову звание Героя Советского

и авторитета, в последовательном 
и неуклонном претворении в 
жизнь великих идей марксизма- 
ленинизма-

Бурными аплодисментами 
встретили собравшиеся заявление 
Л. И. Брежнева о том, что Пре
зидиум Верховного Совета СССР 
за осуществление полета в кос
мос на многоместном спутнике 
«Восход» присвоил В. М. Комаро
ву, К. П. Феоктистову и Б. Б.

что в их числе был один комму
нист, один комсомолец, один 
беспартийный.

—Это как бы маленькая ячей
ка нашего общества в космосе,— 
сказал он. — Они действовали 
дружно и целеустремленно. Так 
живет и трудится весь наш народ, 
сплоченный в единый многомил
лионный коллектив вокруг Ком
мунистической партии и Совет
ского правительства. И в этом 
сила нашего общества, источник 
всех его побед.

Товарищ Л. И. Брежнев оха
рактеризовал в своей речи

Союза и звание «Летчик-коемо- 
навт СССР».

Митинг заканчивается. Трудя
щиеся столицы проходят мимо 
Мавзолея, приветствуя новых 
героев космоса.

DE4EP0M в Большом зале 
Кремлевского дворца со

стоялся прием, устроенный ЦК 
КПСС, Президиумом Верховного 
Совета СССР и Советом Минист 
ров СССР в честь выдающегося 
подвига ученых, конструкторов, 
инженеров, техников и рабочих, 
обеспечивших космический полет 
многоместного, корабля-спутника 

ва;к- «Восход» и в честь космонавтов,
нейшие задачи партии и народа совеР™вших беспримерный под-

виг. Здесь героям космоса были 
в области внутренней и внешней ВруЧены высокие награды.
политики. Вечером в небе столицы подоб-

—Генеральная линия нашей
партии,

но ярким осенним цветам вспых- 
разработанная ее XX,. нули звезды праздничного салюта.

XXI и XXII съездами, это — ле
нинская линия, — подчеркнул 
Л. И. Брежнев.—Она была, есть 
и будет единственной и незыбле-

Двадцатью артиллерийскими зал
пами отметила Родина подвиг 
своих сынов-

(ТАСС).

В ы сокая  награда  
советским космонавтам

За осуществление космического полета на 
многоместном корабле-спутнике «Восход» Пре
зидиум Верховного Совета СССР присвоил 
звание Героя Советского Союза с вручением 
ордена Ленина и медали «Золотая звезда» и 
звание «Летчик-космонавт СССР» инженер- 
полковнику В. М. Комарову, кандидату техниче
ских наук К. П. Феоктистову и врачу Б. Б. Его
рову.

(ТАСС).



Отчеты и выборы 
в парторганизациях i Прицел на будущее
К оллектив машиностроительного

завода успешно наступает на ру
бежи семилетки. Государственный план за 
девять месяцев выполнен на 101,4 про
цента, производительность труда составила 
100,4 процента. Успешно выполнен план 
по выпуску новой техники-

По примеру горьковских автомобиле
строителей на предприятии проведена 
большая работа по получению сверхплано
вой экономии на каждого работающего. 
В результате выполнения плана по новой 
технике, улучшения организации произ
водства, творческой активности рациона
лизаторов получена сверхплановая эконо
мия по 4 рубля на каждого работающего 
вместо 2 -х рублей, принятых по социали
стическим обязательствам.

Выполняя решения июньского Пленума 
ЦК КПСС, партком завода, первичные 
парторганизации улучшили руководство 
соревнованием за коммунистический труд. 
В этом патриотическом движении участвует 
более 5 тысяч человек. -

Обо всем этом на состоявшейся первой 
отчетно-выборной заводской партийной

конференции говорилось, как о результате 
некоторого улучшения партийно-организа
ционной и идеологической работы.

Вместе с тем докладчик — секретарь 
парткома тов. Горынцев — и выступившие 
в прениях делегаты подвергли критике 
недостатки в работе заводской партийной 
организации. Партком и цеховые партийные 
организации много недоработали в вопро
сах усиления мобилизации трудящихся 
на успешное выполнение ответственных 
задач, стоящих перед коллективом завода 
в шестом году семилетки.

До сих пор завод работает неритмично. 
План 9 месяцев по номенклатуре не вьг 
полйен, не справились машиностроители 
и с заданием по выпуску химического 
оборудования.

На предприятии медленно внедряется 
система беспрерывного оперативного пла
нирования, особенно в первом, третьем, 
седьмом цехах.

В цехах и на участках большая 
захламленность, бесхозяйственно хранятся 
материальные ценности, мало проявляется

заботы по улучшению условий труда рабо
чих.

Разработанные в начале года практи
ческие мероприятия по улучшению орга
низации и повышению производительности 
труда, повышению качества продукции, 
усилению технического контроля и т. д. 
выполняются неудовлетворительно- 35 
мероприятий не выполнено по вине отдела 
главного металлурга (начальник- отдела 
тов. Чуднов) и 19 — по вине технического 
отдела (начальник отдела тов. Дзюб). 
Срывается план освоения средств но 
реконструкции сталелитейного цеха, 
затягивается пуск нового бетонного узла.

Делегаты конференции также указывали 
на серьезные недостатки в идеологической 
работе.

В прениях по отчетному докладу высту
пило 14 человек.

Конференция избрала новый состав 
парткома. Секретарем парткома избран 
т. Горынцев А. П., заместителем секретаря 
—тов. Плетнев Н. В.

Г. СУСЛОВ-

ПЕРВОЕ ЗАНЯТИЕ
В минувший четверг в актовом 

[зале филиала политехнического 
института состоялось первое за
нятие семинара инженерно-тех
нических работников цехов ме
таллургического завода по изуче
нию новой техники, передовой 
технологии, экономики и орга
низации производства. На первом 
занятии врач тов. Казанцева рас 

!(сказала мастерам, руководителям 
смен и участков и заместителям 
начальников цехов завода о ги

гиене труда в металлургической 
промышленности.

В дальнейшем будут проведены 
занятия по обмену опытом рабо
ты лучших коллективов смен по 
себестоимости выпускаемой про
дукции, по улучшению ее качест
ва, лучшему использованию обо
рудования и т. д,

Н. РОМАНОВ, 
нештатный корреспондент 

«Новой жизни».

Навстречу Октябрю

Мой подарок
Недалек тот день, когда весь 

советский народ будет праздно
вать 47-ю годовщину Октября. 
Праздник приближается. Все зри
мее его приметы. На заводах и 
фабриках, на полях и фермах все 
шире разгорается социалистиче
ское соревнование.

Достойно встретить праздник 
стремятся и животноводы нашей 
кутаринской фермы. Каждая дояр
ка готовит сейчас личный пода
рок к празднику. Я, например, 
обязалась до 7 ноября надоигь 
по 1900 литров молока от каж
дой коровы. Слово свое я сдержу, 
так как уже сейчас мною полу 
чено от каждой коровы по 1840 
литров.

М. МОНЕЕВА,
доярка Поздняковского колхоза-

Успехи радуют^
Хорошо трудятся в эти пред

праздничные дни трубосварщики 
первого трубного цеха металлур.- 
гического завода. Многие брига
ды изо дня в день перевыполняют 
производственные задания, вы
пускают сверхплановую продук
цию.

Передовые трубосварщики М. И. 
Масленников, М. Д. Загонеико, 
В. И. Зуев, Н. Ф- Демидов, И. Г 
Демин за первую половину ок
тября изготовили около ̂  5 тысяч 
штук труб дополнительно к пла
ну.

Е. КУЗНЕЦОВА,
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Н А Ш  МИЛЛИОН
в

Г1 ЕЛаГЕЯ Васильевна Во-
* * лынкина. Это имя хоро

шо известно ефановским колхоз
никам. Волынкина —- лучший 
бригадир-полевод Ефановской ар
тели.

Несколько лет назад Пелагея 
Васильевна приняла руководство 
корниловской бригадой. В то вре
мя бригада отставала во всех 
видах сельскохозяйственных ра
бот. Теперь же мы слышим поло
жительные отзывы о бригаде Во
лынкиной: «Корниловская брига
да первой закончила сенокос>, 
«четвертая бригада застоговала 
всю солому», «бригада Волынки
ной закомпостировала все удоб
рения». На вопрос, почему корни-
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ловская бригада идет впереди, ру
ководители колхоза отвечают: 
«Там звеньевая система организа
ции труда и человечный брига
дир».

Волынкина постоянно совер
шенствует организацию труда в 
бригаде. Например, она завела 
такой порядок — давать наряд 
только с вечера- При этом брига
дир объясняет, какую норму 
должна выполнить каждая кол
хозница и сколько получить за 
труд. Правда, такая постановка 
дела требует от бригадира опера
тивности: ведь нужно вовремя все 
рассчитать и взвесить. Но зато 
колхозники еще с вечера знают, 
что им предстоит делать завтра. 
Они вместе с бригадиром думают 
о завтрашнем дне, живут одними 
мыслями и стремлениями.

На снимке: Пелагея Васильевна 
Волынкина.

Фото И. МИНКОВА.

ОДИН из теплых июнь
ских дней из Кулебак на 

Горький выехала колонна авто
машин. Это были посланцы авто
хозяйства на уборочную кампа
нию в Волгоградскую область. 
Администрация, партийная и 
профсоюзная организации напра
вили на вывозку урожая 1934 
года лучших водителей. Многие 
из них в подобные командировки 
ездили и раньше.

Перед отправкой водители по
обещали: «Будем работать на

j совесть. Не подкачаем!» Приехав 
! на место, они сразу же включи- 
ij лись в работу. Уборка зерновых 

еще не началась, но дело на
ел о сь  всем. Хорошо поработали 
наши водители в управлении 
«Межколхозстроя». Там они во
зили стройматериалы: песок, гра
вий, щебень и . т. д. Некоторые 
автомашины работали на подвоз
ке силосной массы. Здесь особен
но отличился И. И. Кочергин. 
Шофер-коммунист, он своим лич
ным примером показывал образ
цы добросовестного отношения 
к труду. И совсем не случайно 
в колхозе «Россия» Ново-Нико- 

'[лаевского района называли Ко- 
дцергина «старшиной». Он и 
(впрямь был старшиной небольшо
го  коллектива шоферов, работаю
щ их в колхозе. Его никто не на
значал, не избирал. Просто все 
[водители уважали его, брали с 
него пример, советовались с ним 
и слушались его. -

С полной нагрузкой шоферы 
стали работать, когда началась 
уборка зерновых. Тут все пока
зали свое мастерство, образцы 
самостоятельного труда и жела
ние выполнить поставленную пе
ред ними задачу. Со временем не 
считались. Подъем делали в 

К 4— 5 часов утра, выезжали на

тока и к комбайнам, загружа
лись зерном и мчались на элева
тор и хлебоприемные пункты. И 
только в полночь водители оста 
навливали запыленные автомаши- . 
иы, глушили моторы, чтобы дать 
хороший отдых себе и технике. 
Здорово уставали, ведь зерно пе
ревозили на расстояние 40—50 
километров, делая в день по 4—
5 рейсов. Короткий сон был глу
бок и крепок.

Рано утром в поселке снова 
визжали стартеры, гудели мото
ры, и уже через несколько минут 
машины на большой скорости ка
тили за зерном. Сознание важно
сти выполняемой задачи, радость 
производительного полезного тру- 
"гг давали водителям новые силы. 
Никто не требовал отдыха или 
замены, никто не жаловался на 
усталость. Наоборот, какой непод
дельной радостью светились за
пыленные лица водителей, когда

и в поздний час собирались 
вместе и сообщали друг Другу 
о рейсах и перевезенных тоннах 
хлеба.

Для водителей эти радостные 
минуты были отчетами, я бы 
сказал, рапортами коллективу 
автохозяйства и всему совет
скому народу. Ведь слова: ?Я
сделал сегодня 5 рейсов», — 
звучали как боевой доклад.

Погода стояла как по заказу: 
теплая, солнечная, сухая. И во
дители рационально использова
ли каждую минуту. Порой им 
ноиходилось лишаться сна и от
дыха для того, чтобы осмотреть 
машину, устранить неисправ
ность, где надо смазать и заме
нить неисправные детали. Поэто
му у большинства водителей ав
томашины работали безотказно.

Четко налаженная работа чле
нов колхоза сыграла немалую 
роль в выполнении плана вывозки

зерна. К  чести руководителей 
Ново-Николаевского управления 
надо отнести то, что они очень 
хорошо механизировали работу 
на токах и элеваторах. Умело 
были размещены электротранспор
теры, опрокидыватели и другие 
погрузочно-разгрузочные машины 
и механизмы. Кроме того, там 
ни на минуту не забывали о быте 
прибывших на помощь водите
лей. Всех их разместили по квар
тирам, своевременно и снабжали 
всем необходимым. И результаты 
такой слаженной, дружной работы 
нали по. А в т о к о л о н н о й  
Кулебакского автохозяйства было 
вывезено на элеваторы и хлебо
приемные пункты Ново-Николаев
ского управления .около одного 
миллиона пудов зерна, сотни тонн 
силосной массы и других грузов. 
Автомобилисты с честью выпол
нили поставленную перед ними 
задачу и слово свое сдержали.

Труд шоферов автоколонны от
мечен ценными подарками, По
четными грамотами, благодарно
стями. 30 Почетных грамот полу
чили водители, особо отличив
шиеся при вывозке зерна и си
лосной массы. Это И. Ф. Рябов, 
И. И. Кочергин, И. Федякоз, 
В. Колосков, М. Плотов, И. Ца
рев, В. Бескровный, В. Ромаш
кин, П. К- Рыбалко, П. И. Косо- 
ноРов и другие. Шоферам Н. Ца
реву и А. Ивлеву вручены цен
ные подарки. Кроме того, вся ав
токолонна - Кулебакского автохо
зяйства награждена Почетной 
грамотой- Ново-Николаевского 
производственного управления.

В настоящее время водителей 
снова позвала дорога. В полном 
составе колонна успешно тру
дится на вывозке свеклы в Кур
ской области.

н. ж и л я к о в
Кулебакское автохозяйство.
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КЛУБОК РАСПУТАН
Если судить по наличию тех 

ники, оборотных средств, имею 
щейся рабочей силе в межколхоз
ной строительной организации, то 
создается впечатление как о 
крупном предприятии, с хорошо 
поставленными учетом и отчетно
стью. Однако при внимательном 
ознакомлении с делами в МСО 
мнение сразу меняется.

Вместо того, чтобы сосредото 
чить все силы и средства на вы
полнении неотложных работ пер
вой очереди, руководители меж- 
колхозстроя распыляют силы. В 
этом году, например, строитель
ные работы велись на 54 объек
тах. Ясно, что работы на боль
шинстве из них не завершены. В 
сентябре планировалось пустить 
межколхозный льнопункт, однако 
он до сих пор находится в стадия 
строительства, и колхозы не зна
ют, куда девать льнотресту. Тре
тий год возводится коровник в 
Покровском колхозе, а о пуске его 
в эксплуатацию и не думают. На 
строительстве сменилось шесть 
мастеров. Темпы и качество работ 
от этого сильно страдают. Хуже 
•того, допущено завышение стои
мости строительства на 8 тысяч 
рублей.

Транспортные средства и строи
тельные материалы используются 
бесхозяйственно. Частым явлени

ем стало хищение строи
тельных материалов и присвоения 
денежных средств. Бывший агент 
по снабжению т. Перевезенцев, 
например, самовольно продал 5 
тысяч штук кирпича, а деньги 
присвоил. Занимался хищениями 
колхозных средств и материалов 
и агент по снабжению тов. Мура
шов. Не берегли колхозные день
ги и сами руководители межкол
хозной строительной организации. 
Дефицитные строительные мате
риалы они часто продавали част
ным лицам. Председатель Совета 
МСО тов. Гостев и главный инже
нер тов. Лексиков не принимали 
никаких мер к наведению поряд
ка, пьянствовали вместе с подчи
ненными, запустили организатор
скую работу, совершенно не зани
мались воспитанием людей. За все 
время ни тов. Гостев, ни тов- Лек
сиков ни разу не выступали пе
ред рабочими с лекциями и докла
дами, не беседовали с ними.

Не было в этой организации и 
партийного контроля за хозяйст
венной деятельностью админист
рации. Массово-политическая ра
бота в коллективе рабочих, рас
пространение передового опыта 
запущены.

Все эти недостатки были пред
метом обсуждения на заседании 
сельского комитета партийно-го-

Когда группа содействия бездействует
Как-то к кладовщику по 

заготовке леса Выксунско
го торга Бычкову Г. И. по
дошли шофер Рыдаев и 
грузчик Цветаев.

— Хочешь выпить? — 
начали они.

—-Мало ли что мне хо
чется, да карман не позво
ляет.

— Глупец ты этакий. У 
тебя тысячи кубов дров. 
Продал машину, другую— 
и на закуску останется.

— А  если контроль на
грянет?

— Какой дурак твои по
ленья считать будет.

Сделка состоялась. На
грузили машину дров жи
телю г. Кулебак Кобину, а 
полученные за них 25 руб
лей пропили. Лиха беда 
начало. За короткое время 
Бычков продал дрова За
харову, Лобанову, Петро-

Приближается зима. Уходят 
сроки вспашки зяби. Но в 
Н.-Верейском колхозе на 15 
октября зяби поднято всего 
125 гектаров при плане 699 
гектаров.

В чем дело? А дело в том, 
что на взмете зяби в хозяйст
ве работают лишь два тракто
ра и то в одну смену. Осталь
ные машины, а их пять, за
няты на транспортных рабо
тах.

ву, Соловьеву, Михалеву, 
Цветаеву и другим. Так 
постепенно кладовщик на 
чал злоупотреблять слу
жебным положением. Он 
составлял фиктивные до
кументы и незаконно по
лучал деньги.

И вот ревизия. У  Б ы ч 
кова выявлена недостача 
лесопродукции на общую 
сумму 1268 рублей. Скоро 
преступник предстанет 
перед судом. Но удивляет 
другое. А  куда же смотре
ли руководители торга и 
группа содействия парт
госконтролю?

В  торг поступали сигна
лы неоднократно: Бычков 
пьянствует, злоупотребля 
ет служебным положени
ем, разбазаривает дрова и 
т. д. На них никто не ре
агировал.

В. ДОРОНЬКИН.

У нижневерейцев есть все 
возможности поправить дело. 
Для этого нужно поставить 
все тракторы в борозду. Ме
ханизаторы колхоза могут 
ежедневно поднимать по 
50—55 гектаров зяби. Десять 
дней напряженной работы—и 
зябь будет поднята. Если же 
правление артели не пойдет 
по этому пути, то оно окажет
ся в таком же положении, как 
показано на рисунке-

сударственного контроля. Тов. 
Гостев, как не обеспечивший 
руководство межколхозной строи
тельной организацией и скомпро
метировавший себя, с работы 
снят. Главному инженеру тов. 
Лексикову объявлен строгий вы
говор. Совету МСО предложено 
рассмотреть вопрос о возможности 
пребывания тов. Лексикова в 
должности главного инженера. За 
бесконтрольность и запущенность 
учета на главного бухгалтера МСО 
тов. Калмыкова произведен де
нежный начет в размере двухне
дельного оклада.

В. ГАЛИЩЕВ, 
председатель сельского комитета 

партгосконтроля-

П р о еер я ть  л ю д ей  и
о р е е е р я т ь  ф а к т и ч е 
с к о е  и с п о л н е н и е  д е л а — 
в  э т о и ,  е щ е  р а з  в этою в, 
т о л ь к о  в  э т о wn т е п е р ь  
г в о з д ь  в с е й  р а б о т ы »  
в с е й  п о л и т и к и .

В. и. ЛЕНИН.

Растут ряды контролеров
На металлургическом и машиностроительном заводах 

растет актив партгосконтроля. В 14 цехах металлургическо
го завода, например, посты содействия реорганизованы в 
группы содействия партгосконтролю, а в сменах и на участ
ках вновь образованы 34 поста содействия, в которых на
считывается 122 активиста. Всего на заводе количества ак
тивистов партгосконтроля возросло на 184 человека.

На заводе ДРО реорганизованы посты в группы содейст
вия в 12 цехах, а в сменах и участках вновь созданы 32 
поста. В результате количество активистов партгосконтроля 
на предприятии возросло на 100 человек.

Сейчас создаются группы содействия партгосконтролю 
во вновь созданных территориальных партийных организа
циях при домоуправлениях.

В  городском комитете партгосконтроля
Городской комитет партгосконтроля провел со

вещание председателей заводских групп содейст
вия партгосконтролю'совместно с главными энер
гетиками предприятий и начальниками БРИЗов, 
которым рекомендовано организовать месячные 
общественные смотры по использованию электри 
ческой энергии.

Для проведения общественного смотра приказа
ми руководителей предприятий, по согласованию 
с партийными и профсоюзными организациями, 
должны быть образованы общезаводские и цехо-
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вые комиссии из специалистов, представителей 
партийных и профсоюзных организаций, групп 
содействия и «комсомольского прожектора». 
Данные комиссии на основании материалов про
верок и сбора приложений должны разработать 
практические мероприятия по экономии электро
энергии и организовать контроль за их выполне
нием-

Общественные смотры по экономии электро
энергии уже организованы на металлургическом 
заводе и заводе изоляционных материалов.
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По следам одного письма

Дорогой М О С Т И К
«Монаковские колхозники 

возмущаются беспринцип
ностью действий секретаря 
сельсовета, — писала в редак
цию колхозница М. И. Рябова. 
— Дело в том, что она не бе
режет государственные день
ги. Между Монаковом и 
Чудью был деревянный мос
тик. Весенними водами его 
разрушило. И вот сельский 
Совет решил восстановить 
мост, через ручеен построить 
железобетонный спуск. По до
говоренности эту работу взялся 
выполнять И. И. Фадеев за 
325 рублей. *

Нан потом выяснилось, объ
ем всего этого сооружения 
около шести кубометров, 
а израсходовано 3100 кг це
мента. Получается, что на 
каждый кубометр ушло пол
тонны цемента и заплачено 
54 рубля. Это расточительст
во! Однако сельский Совет без 
учета выполненной работы, 
без акта приемки списал 
строительные материалы и вы
дал тов. Фадееву 325 рублей».

Письмо тов. Рябовой редак
ция направила в Монаковскую 
группу содействия партгос- 
нонтролю. Вот, что сообщает

председатель группы тов. Кол
паков.

«Группа содействия парт
госконтролю установила, что 
при строительстве моста до
пущено занижение размеров 
железобетонного спуска для 
воды. Стенки свода вместо 70 
сантиметров по договору сде
ланы толщиной только 35 
сантиметров. На 70 сантимет
ров короче оказалась и вся 
длина спуска. Акт приемки 
работы не оформлен. Однако 
секретарь сельсовета тов. 
Трифонова деньги за работу 
выдала полностью.

Народные контролеры реши
ли передать дело о злоупот
реблениях при строительстве
моста в следственные органы». 

* ★ *

Одновременно редакция по
лучила из Монакова и ответ на 
опубликованное в «Новой 
жизни» за 30 сентября пись
мо тов, Аверьяновой «Подпи
шите филькину грамоту».

Как сообщает председатель 
сельсовета тов. Кузьмина, сиг
нал газеты обсуждался на за
седании исполкома сельсовета. 
Печнику Фадееву предложено 
переделать работы по ремонту 
печей в клубе, в противном 
случае сельсовет предъявит к 
нему иск за брак в работе.

3 Н О В А Я
стр. Ж И З Н Ь

21 октября 1964 г.

-



К У Л Ь Т У Р У — В М А С С Ы
В идеологическом отделе партийного комитета произ

водственного колхозно-ейвхозного управления состоялось со
вещание руководителей народных школ культуры, созданных 
при восьмилетних школах. Отмечено, что общественные кача
ла в воспитании широких масс тружеников села нйходят 
одобрение и поддержку колхозников" и работников совхозов.

В Димарской, Мотмосской и Туртапинской народных шко
лах культуры созданы и начали свою работу три факультета: об
щественно-политический, эстетический и педагогический. Для 
каждого факультета подобраны лекторы, разработан и широко 
обнародован план работы. Люди заранее знают, кто и когда 
будет читать лекции.

На совещании вскрыты существенные недостатки первых 
дней работы народных школ культуры: не везде продуманно 
разработана тематика лекций и докладов, не везде подобраны 
лекторы.

Руководителям народных школ культуры даны конкрет
ные указания и установки. Главное внимание обращено на 
то, чтобы в воспитание тружеников села вносить партийную 
идейность, строить эту работу планово и целенаправленно, 
учитывать интересы и запросы слушателей.

Руководители школ культуры обменялись мнениями,
планами. П. TOMALUOB.

Да, этот массовый профсоюзно
комсомольский кросс, проведен
ный в воскресенье в парке куль
туры и отдыха, был последним в 
летне-осеннем сезоне. И дело 
здесь не в том, что легкоатлеты 
охладели к спорту. Неустойчивая 
погода и холод в прямом смысле 
слова не позволяют проводить

н и к о л а е в с к а я  о б л а с т ь .
Начал работать новый сахарный 
завод в селе Заселье Снигиревско- 
го района. Это крупное предприя
тие сахарной промышленности юга 
Украины. Оно производит до 800 
тонн сахара в сутки, перерабаты
вая за это время 50.000 центнеров 
сахарной свеклы. Весь технологи
ческий процесс сахароварения 
полностью автоматизирован и 
механизирован. Контроль и уп
равление работой целого завода 
производится с центрального дис; 
петчерского пункта.

На снимке: (слева) — панора
ма нового Засельского сахарного 
завода. Справа —■ у центрального 
заводского щита управления. 

Фото К. Дудченко.
Фотохроника ТАСС.

П О Д  З А Н А В Е С  С Е З О Н А
соревнования на открытом воз
духе-

Но вернемся к кроссу. Почти 
600 спортсменов, представляю
щих физкультурные коллективы 
предприятий и учебных заведе
ний, вышли на старт, чтобы вы
яснить «взаимоотношения».

Как всегда, команды были раз
делены по группам. В первой 
группе выступили техникум и 
металлургический завод. Во вто
рой — профессионально-техниче
ские училища, в третьей—шко
лы.

Любители спорта, видимо, за
метили, что среди команд первой 
группы не названа команда за
вода ДРО. Ее и действительно не 
было на соревновании. Из-за не
распорядительности, а скорее из- 
за недисциплинированности ее 
руководителей (несвоевременно 
была подана заявка) команда была 
снята с соревнований.

После жарких поединков на 
дистанциях выяснилось, что ь 
первой группе лучших резуль
татов добились спортсмены тех 
никума, во второй группе—про
фессионально-технического' учи
лища ЛИ 2 , в третьей — школы 
Л  8 .

Лучших результатов на дис
танции 8000 метров добилисв 
спортсмены металлургического 
завода Шлоков и Сарычев, за
кончившие бег с одинаковым 
временем—27 минут 52 секунды.

На 3000-метровой дистанции 
победил А. Кузьмин (10 минут 
02 секунды). Тысячу метров 
быстрее всех пробежал Д- Рас
сеян. Его время 2 минуты 55 се
кунд.

У девушек на 1000-метровке 
первой коснулась финишной ленты 
Т. Костыгова, а на дистанции 
500 метров — Н. Гусарова. Их 
время, соответственно, 3 минуты 
39,4 секунды и 1 минута 26,2 
секунды.

Л. ЖЕЛОБАНОВА, 
0. ГРИГОРЬЕВ.

Иммунитет против рака
В  Институте экспериментальной 

и клинической онкологии прове
дены интересные эксперименты. 
Открыта новая закономерность: 
если животным, которым вирус 
рака прививался при рождении, 
через несколько месяцев вводили 
повторно тот же вирус, образова
ния раковых опухолей у них не 
наблюдалось В  организме созда
вался иммунитет против рака при 
повторном введении вируса.

Открытие явления иммунитета 
к вирусу рака было сделано Га 
линой Дейчман, заведующей ка
бинетом по опухолеродным виру
сам Института экспериментальной 
и клинической онкологии. Путь к 
открытию был неожиданным.

Науке известно уже много ви
дов вирусов, вызывающих злока
чественные опухоли. Исследова
ния велись с вирусом СВ-40, со
держащимся преимущественно -в 
клетках почек обезьян. При вве
дении этого вируса новорожден
ным хомякам и крысам меньше 
чем через полгода примерно у 
трети животных выявлялась сар
кома.

Ученые задумались: а нельзя ли 
бороться с вирусом рака так же, 
как борются врачи с некоторыми 
другими вирусами — прививками?

...Вирус рака обычно попадает в 
организм животного в первые дни 
жизни или в период внутриутроб
ного развития. В  эту пору орга
низм еще не обладает способно
стью образовывать иммунитет. 
Сопротивляемость к микроорга
низмам развивается несколько 
позднее. Поэтому вирус беспре
пятственно «обживается» в тканях

новорожденных животных. Через 
несколько месяцев у некоторых из 
них начнется образование опухо
лей. Но нельзя ли предупредить 
этот роковой процесс?

Оказалось, можно. Были сдела
ны серии опытов. Выяснилось, 
что если ввести животным вирус. 
СВ-40 повторно, уже после того, 
как у них развилась способность к 
иммунитету, но пока еще не нача
лось образование опухоли, хомяки 
и крысы оказывались спасенными.

Освобождаясь от вновь введен
ного вируса, организм использовал 
пробудившиеся защитные силы и 
для борьбы со «своим», прижив
шимся, вирусом.

Корреспондент агентства печати 
Новости (АП Н ) Алексей Веретен
ников попросил президента Ака
демии медицинских наук СССР, 
директора Института эксперимен- 
-альной и клинической онкологии 
Николая Блохина рассказать о 
значении сделанного открытия.

— Принципиальная важность
открытия, — сказал Николай Бло
хин, — заключается в том, что 
стало ясно: иммунитет против ви- 
пуса может быть организован, да
же если этот вирус находится в 
организме животного с рождения.

Правда, говорить о применении 
открытой закономерности для 
практических нужд онкологии, для 
лечения больных раком людей по
ка рано, потому что еще не вы
явлены вирусы, вызывающие опу
холи у человека, но такая воз
можность не исключена.

Мы имеем сравнительно много 
данных о вирусах, вызывающих 
злокачественные опухоли у живот

ных. Доказано, что вирусную 
природу имеют лейкозы-мышей и 
крыс, ряд опухолей птиц, рак мо
лочных желез мышей. Однако, как 
я уже говорил, возбудитель рака 
v человека пока еще не открыт, и 
наиболее распространенной яв
ляется следующая точка зрения: 
опухоли имеют множественные 
причины, среди которых наряду с 
вирусами имеют значение хими
ческие и физические канцероген
ные агенты.

Что касается моего мнения, ко
торое, конечно, пока подтвердить 
невозможно, то я думаю, вирусы 
играют роль в развитии опухолей 
человека. Мне кажется правдопо
добным существование вирусов, 
могущих вызывать рак у человека, 
а также наличие этих вирусов в 
организмах многих людей. Из это
го отнюдь не следует, что непре
менно у всех должны появиться 
злокачественные опухоли. Про
стой пример: все человечество на 
сто процентов инфицировано ту
беркулезом. Но ведь туберкулезом 
болеют далеко не все. Болезне
творные микроорганизмы активи
зируются только в благоприятной 
среде.

А  рак? Очевидно, для «активи
зации» вируса рака тоже необхо
димы определенные предпосылки. 
Для развития раковых опухолей 
имеют значение условия, в кото
рых человек находится на работе 
и в быту, играют роль вредные 
воздействия внешней среды, со
стояние нервной системы, питание. 
Эти предпосылки наряду с гормо
нальными нарушениями могут оп
ределять возникновение злокачест
венных опухолей.

Можно предположить, что вос
приимчивость к раку у отдельных 
людей и даже у разных групп на
селения различна. Известны боль
шие различия в распространении 
разных форм рака в разных стра
нах, связанные с условиями жиз
ни, особенностями питания, обы
чаями и привычками. Изучение 
роли вирусов в возникновении че
ловеческого рака дает надежду, 
что все большее значение будут 
иметь работы по иммунологии, ко
торые могут привести к созданию 
специфических средств профилак
тики рака.

(А П Н ).

«РАДИ ГАЛОЧКИ» 
«Горьковский промышленный 

областной совет профсоюзов 
сообщает, что факты, опубли
кованные в критической 
статье «Ради галочки» — о 
формальном проведении кон
ференции по итогам выполне
ния коллективного договора 
за 1 полугодие 1964 года на 
Выксунском заводе дробильно
размольного оборудования, 
проверены и полностью под
твердились.

Статья обсуждена на пре
зидиуме обкома профсоюза ра
бочих машиностроения. Ди
ректор завода т. Аплеталин 
Н. К. й председатель завкома 
профсоюза т. Никитин В. И. 
за формальную подготовку и 
проведение конференции по 
проверке выполнения коллек
тивного договора стрего пре
дупреждены.

Конференция отменена и 
вновь проведена 5 октября 
1964 года-

Секретарь Горьковсквго 
промышленного совета 

профсоюзов Г. ШАХАНСВ».

I Редактор М. М. РОГОВ.

21 октября, С РЕД А
16.30 Для школьников. «Париж, 

проспект Ленина...» Телевизион
ный фильм.

17.30 Для школьников. «Ему 
скажут спасибо люди» Исследо
ватель Севера И. Д. Черский.

18.00 «Главное направление». 
Передача о рабкорах завода име
ни Владимира Ильича.

18.20 «Мио сегодня».
19.00 Г. М Д И ВАН И  — «КО ГД А  

Ж М У Т  БОТИНКИ...». Премьера 
телевизионного спектакля.

20.30 Телевизионные новости.
21.00 «На X V II I  Олимпийских 

играх в Токио».
22 октября, Ч Е Т В Е Р Г

17.00 Для юношества. «Тайны 
вещества и энергии». Ответы на 
вопросы 1 тура физической олим
пиады.

18.00 Для дошкольников и 
младших школьников. Музыкаль
ный клуб «Малышка». Передача 
из Перми.

18.30 Телевизионные новости.
18.45 «Поединок». Художествен

ный фильм. (По повести Л. Шей
нина «Военная тайна»),

20.00 «Эстафета новостей».
21.00 «На X V I I I  Олимпийских 

играх в Токио».

В ы ксун ско м у  хлебо
комбинату требую тся на 
работу кочегары  паровых 
котлов и производствен
н ы х  печей.

Продается дом после капиталь
ного ремонта: 4 комнаты, две
'рихожих, кухня, ванная. Имеется 
юдопровод, канализация.

При доме фруктовый плодоно- 
ящий сад.
Обращаться по адресу: г. Вык

са, Больничная улица, дом 10.

Хватова Пелагея Ивановна, 
проживающая в г. Выксе, улина 
Ломоносова, дом 13, возбуждает 
иажданское дело о расторжении 

брака с Хватовым Геннадием 
Степановичем, проживающим в 
г. Выксе, улица Красных зорь, 
дом 34 «б», кв. 1.

Дело слушается в Выксунском 
шрсуде.

С 28 О К Т Я Б РЯ  ПО 6  Н О Я БРЯ  1964 ГОДА НА В Ы К 
СУНСКОМ  КО Л ХО ЗН О М  Р Ы Н К Е  ПРО ВО Д И ТСЯ П Р Е Д 
П РА ЗД Н И Ч Н Ы Й  РА С Ш И РЕН Н Ы Й  БАЗАР.

Администрация рынка приглашает все колхозы, совхозы, 
колхозников и жителей города, а также торговые и коопера
тивные организации, имеющие излишки сельскохозяйственных 
продуктов, принять активное участие в торговле на пред
праздничном базаре мясом, молочными продуктами, картофе
лем, овощами, фруктами и другими продуктами сельского 
хозяйства.

Рынок обеспечивает торгующих всем необходимым ин
вентарем и местами для торговли, складскими помещениями 
и холодильниками.

За справками обращаться в контору рынка, телефон 
№ 2 — 1 0 .

Администрация рынка.

Ш я  ах а. т е  
Зш о ш ш те

НАШ АД РЕС : г. Выкса, Горьковской области,. 
Дом Советов, комната № 11.

НАШИ Т ЕЛ ЕФ О Н Ы : редактор — 2—66, зам. 
редактора и секретариат — 1—28, отделы сель
ского хозяйства и промышленности, бухгалте
рия — 3—43.

г. Выкса, типография Горьковского областного управления по пгчавд.

МЦ 14658 Зак. 4383. тир. 7880


